



Depuis le début du conflit syrien au printemps 2011, plus de 4 millions de personnes, souvent très jeunes, ont fui leur pays. L'immense majorité des réfugiés syriens se trouvent actuellement dans les pays limitrophes de la Syrie: ils sont plus de 1,9 million en Turquie, 1,1 million au Liban, 629,000 en Jordanie et près de 250,000 en Irak. Quelque 270.000 autres réfugiés syriens ont demandé asile en Europe. Auxquels il faut ajouter 7,6 millions de déplacés à l'intérieur même de la Syrie.

Ces migrants sont jeunes, voire très jeunes: près de 40% sont des enfants de 0 à 11 ans et plus de la moitié ont moins de 18 ans.